

福岡市ハンドボール協会

【設立年月日】1948（昭23）年

【加盟年月日】1970（昭45）年

【歴代会長】

1970（昭45）年～1974（昭49）年
村山助雄
1975（昭50）年～2000（平12）年
南原勇一郎
2001（平13）年～2010（平22）年
おばた久弥
2011（平23）年～現在 城島 浩

【歴代副会長】

1970（昭45）年～1974（昭49）年
四宮重信
1975（昭50）年～1997（平9）年
今村孝一
1975（昭50）年～2008（平20）年
中西敬一
1999（平11）年～2010（平22）年
笹淵信嘉
2009（平21）年～現在 高木 泉

【歴代理事長】

1970（昭45）年～1974（昭49）年
中西敬一
1975（昭50）年～1995（平7）年
野村良水
1997（平9）年～現在 川村浩之

【沿革】

福岡市ハンドボール協会は『1948（昭23）年』、福岡県における、第3回国民体育大会開催決定に伴い、福岡県体育協会に加盟という形で発足し、『1970（昭45）年』正式に福岡市ハンドボール協会を設立し福岡市体育協会に加盟致しました。

『1975（昭50）年』、南原勇一郎会長を迎え、機構を一新し、第1回福岡市議長杯（6月）、同じく

第1回市長杯（10月）を開催致しました。さらに、『1978（昭53）年』4月には、韓国・ソウル市において、福岡市とソウル市の交流試合も行われました。また、市民総合スポーツ大会を、第1回より、福岡市長杯と併せて開催しております。残念ながら福岡市議長杯は『1990（平2）年』、第16回大会で中止となりましたが、福岡市長杯、市民総合スポーツ大会は本年『2011（平23）年』で、それぞれ37回・24回を数え、小学男・女、中学男・女、高校男・女、一般の部を合わせて約40チーム、750名程の参加があり、活気のある大会に成長してまいりました。

その間の大きな事業として、『1985（昭60）年』8月には南原勇一郎会長のご尽力により、友好都市である中国・広州市へ、役員、選手（男・女）44名で遠征し、親善試合を行いました。

また、『1998（平10）年』、南原勇一郎会長が長年の功績を評価され、福岡市体育協会表彰を受けられました。このことは、福岡市ハンドボール協会にとって、非常に喜ばしい出来事でありました。

このように、順調に歩んでまいりましたが、長年にわたって協会を支えて下さった、野村良水『1995（平7）年』、今村孝一『1997（平9）年』両氏が他界され、協会は組織の再編を余儀なくされました。その結果、『1997（平9）年』より、理事長に川村浩之、事務局長に高木泉が就任し、南原勇一郎会長のもと、理事も一新し、新たなスタートを切りました。



小学生ハンドボール教室 10周年記念祝賀会

新しい事業としては従来の福岡市長杯・市民総合スポーツ大会に加え『1998（平10）年』6月、第1回福岡市中学生ハンドボールフェスティバル（毎年6月）を開催し本年度で14回目の開催となります。また、『2000（平12）年』8月より、長年の課題であった、小学生ハンドボール教室をスタートさせることとなりましたが、特に、この小学生ハンドボール教室は全日本・オリンピック代表選手を多数輩出している、福岡大学（田中 守:ハンドボール部監督）の協力を得て年間を通して開催する運びとなりました。これと同時に小学生対象のクラブチームを立ち上げ、様々な大会へと参加し『2009（平21）年』11月にはクラブチーム創部10周年を迎え、OBを交え喜びを分かち合いました。また、『2008（平20）年』より中学生対象のクラブチームを発足しましたが、昨年『2010（平22）年』11月大阪府・堺市で行われた「中学生クラブチームカップ」に出場し3位という結果を残しチーム内からも優秀選手が選出されました。この事業はこれかも本協会の重要課題と位置付け、継続・拡大して行き、小学生ハンドボール教室から、将来の日本を代表する選手が育つことを願う次第であります。



中学生クラブチームカップ出場
（大阪府堺市:大浜体育館にて）

他の事業としては『2005（平17）年』から『2008（平20）年』の4年間、福岡市・福岡市体育協会などが主催されております、『福岡市・釜山広域市高校生スポーツ交流事業』のハンドボール競技として参加させて頂き、福岡市の高校生にとっては

貴重な経験をさせて頂き、高校生のレベルアップにも繋がりました。この間、『2007（平19）年』川村浩之理事長が長年の功績が評価され、福岡市教育委員会表彰を受けられ、福岡市ハンドボール協会にとって、大変喜ばしい出来事でありました。

ハンドボールは、走る・跳ぶ・投げると、あらゆるスポーツの要素を兼ね備え、ダイナミックでスピーディーな競技です。今後は広く一般市民にハンドボールに親しんで頂くために、福岡市長杯・市民総合スポーツ大会の「一般の部」において「未経験者」のパートの充実を計り、さらに、普及、底辺拡大のために、今後もさらに小学生・中学生の教室や大会に力を入れたいと考えております。

皆様の御支援・御協力の程、よろしくお願い致します。

■本協会の主催の大会・教室

- ・福岡市中学生ハンドボールフェスタ
- ・市民総合スポーツ大会
（福岡市長杯）
- ・福岡市会長杯小学生大会
- ・小学生ハンドボール教室



2006年度 高校生スポーツ交流事業